

小 松 川



令和6年5月30日 江戸川区立小松川小学校 学校だより 第3号

力を尽くした運動会

校 長 坂野 眞太郎

5月25日(土)、天候にも恵まれる中、運動会を実施しました。保護者は971名、地域の方々も90名ほどが来校されました。今年度は、表現を2学年ごとに実施し、団体競技を取り入れました。また、熱中症対策として演技終了後、多目的室でクールダウンの時間を取り入れるなどの対応をしました。

子供たちは限られた時間の中で、学習したことを精一杯発揮しようと全力を尽くしました。子供たち一人 一人の眼がキラキラと輝いていました。閉会式での達成感いっぱいの表情はとても素敵でした。

小学校における現在の運動会は、「熱中症対策」が最も重要な課題です。第一に子供たちの健康・安全が 大切です。児童、保護者、地域の方々、そして教職員の間にも様々な考えがあります。安全、体力、学習の 意義などを総合的に判断し、地区の小学校と情報共有しながら、今後も教育活動が充実できるように検討し ていきます。途中経過ではありますが、保護者アンケートの一部を紹介します。

- 〇毎日学校から帰ってくると運動会の練習の様子を楽しそうに話していました。実際、我が子はもちろん、 子供たちがキラキラした笑顔で取り組む姿を見て、とても楽しく幸せな気持ちになりました。
- 〇小学校初めての運動会ということで本人は張り切っていました。子供たちは一生懸命頑張り、素晴らしい 演技を見せてくれました。来年も楽しみです。
- 〇上級生が下級生のお世話をしたり、声を出して盛り上げたりしていて素敵だなあと思いました。
- 〇最高学年という立場で、当日は小学校最後運動会という自覚をもって取り組んでいました。表現は一体感があり、係の仕事なども意欲的に行っていて活躍する場面をたくさん見ることができました。
- 〇子供たちへの水分補給の呼びかけや暑さ対策で多目的室での休憩をするなど、十分配慮されていた。暑さ を考えると午前中でちょうどいいと思った。
- △音響が割れていたのが気になった。
- △2学年ごとの演技は、我が子が見えづらかった。
- △リレーをやってほしい。
- △紅白に分かれて勝敗をつけてほしい。

などのご意見をいただきました。校内で検討し、7月の学校だよりにてお知らせしたいと思います。

また、運動会アンケートは6月3日(月)が締め切りです。ぜひ感想をお知らせください。

関東も夏に近付き、蒸し暑い日が多くなりました。

6月17日(月)から水泳指導が始まります。水泳指導は、心身ともに健康な児童を育てることを目的とし、水に慣れ、初歩的な泳法を学んだり、水に対する健康安全の心得や、規則を守る態度を身に付けたりします。

児童が楽しく、安全に水泳に取り組むことができるよう、ご協力の程どうぞよろしくお願いいたします。

必要な持ち物は以下の通りです。水泳指導開始前に、ご家庭でも確認をお願いします。

○水着 ○帽子 ○水泳カード ○バスタオル(ゴムを通して、かぶれるように。) ○ゴーグル

- ※全ての持ち物について、学年・組・名前をはっきり書いてください。
- ※詳しくは、後日配付されるお便りをご覧下さい。

6月の生活目標 安全に気をつけて 生活をしましょう

学校生活においてみんなが安全に安心して過ごせるためにはどのような行動をすべきなのかを意識できるよう指導していきたいと思います。6月15日(土)引き取り訓練を実施いたします。緊急災害時において学校と家庭が協力し子どもの安全を確保することを目的としています。ぜひご家庭でも災害について話題にしていただけると幸いです。